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2011～2012年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY 

例会日／毎週火曜日 12：30  例会場／豊川商工会議所 会長／山城康司   幹事／滝下 勲  会報委員長／土井昌司

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889  ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

クラブテーマ：心と身体を健康に

本年度第４４回 通算１２５２回

平成２４年６月５日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 5/22修正出席率

５８名 ３９名 ７６．５％ ９２．６％

 ゲスト：（なし）  ビジター：（なし）

★会長あいさつ     山城康司会長

 こんにちは。例

会があと 3 回とな

りまして、さびし

い限りです。

 先日、豊川防犯

協会連合会・暴力

追放豊川連絡協議

会の総会に出席をして参りました。柴田さん

が会長をお努めです。豊川警察署からの連絡

事項で、死亡事故が愛知県は、ワースト 1 で

す。窃盗事件もワースト 1 だそうです。県内

の窃盗事件のワースト 1 は、豊川市だそうで

す。理由としては、市内に高速道路のインタ

ーチェンジが 2 か所あり、市外、県外から来

て荒らして、高速で逃走するのだそうです。

会社もご自宅もしっかりと戸締りの確認をし

て、防犯に努めて頂きたいと思います。

★幹事報告       滝下 勲幹事

亀井利元会員の退会報告

例会臨時変更のお知らせ

次回例会、最終例会について

★委員会報告

雑誌委員会(小野委員長) 
ロータリーの友 5 月 6 月号の紹介

★理事・役員・委員長の退任あいさつ

◎ロータリー財団委員会 太田稔委員長

 本年度、ロータ

リー財団委員長を

させて頂きました。

なかなか難しい委

員会で、地区で 2
回勉強させて頂き

ました。担当例会

には、地区の深谷委員長をお招きして、財団

についての詳しいお話を頂きまして、少しは

皆さんにご理解頂けたのではないかと思って

います。来年度は、ロータリー財団の副委員

長で、もう一年関わらせて頂きます。

 もう一つ、ゴルフ同好会の幹事長を一年間

させて頂きました。6 月 14 日に最終コンペを

行います。一年間ありがとうございました。

◎会員増強委員会 大島嗣雄委員長

 本年度、会員増強

委員長をさせて頂き

ありがとうございま

した。毎年、純増と

いうことで、会員増

強委員会を中心にこ

こ数年皆さんが頑張

ってこられています。私も何とか純増のタス

キを渡していけたらと思っていました。皆さ

んからいろんな方々をご紹介頂きました。今

年は 4 名の新入会員を迎えることができまし

た。残念ながら、2 名の方が転勤なども含め

て退会されました。ここにきて、若い 40 代前

半の会員が増えています。どうか例会の機会

に声をかけて頂き、いろんな話をしながら交

流を深めて頂き、全会員の皆さんで、新入会

員の皆さんがロータリーのリズムを掴めるよ
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うに協力をお願いします。来年度以降も引き

続き増強にご協力お願いします。一年間あり

がとうございました。

◎ニコボックス委員会 大木悦子委員長

 お世話になりま

す。クラブに入会

して 2 年半になり

ます。昨年がニコ

ニコの副で、今年

がニコニコの委員

長をさせて頂きま

した。とても緊張した 2 年間でしたが、良い

ことが 3 つありました。1 つは、皆さんのお

顔とお名前が一致するようになりました。皆

さんに、お祝いがあることを伝えに行くと、

嫌な顔をされることもなく、とても協力的で

ありがとうございました。もう一つは、副委

員長の藤原さんと仲良くさせて頂くことがで

きたことです。最後の一つは、大沢大先輩の

メッセージの漢字の読みが違えをしてしまっ

たことです。今までに使ったことのない言葉

を覚えることが出来たことです。良いことば

かりの 2 年間でした。ありがとうございまし

た。

◎雑誌委員会 小野喜明委員長

 一年間、雑誌の

報告をさせて頂き

ました。雑誌委員

会でツイッターも

していますので、

興味のある方は、

こちらもご覧にな

って頂ければと思います。ロータリーの友を

読ませて頂いて一番思ったことは、東日本大

震災に関する話題が多く、ロータリーの活躍

が世の中で認められていると感じました。ま

たクラブによって、いろんな活動の仕方があ

ることも知りました。豊川は 2 つのクラブあ

る豊かな地域でありますが、クラブによって

は 10 数名の小さなクラブもあり、地道な活動

をされているところもあります。もっと友を

読んで頂いて、刺激を受けてロータリー活動

に役立てて頂きたいと思います。ロータリー

は一般社団法人ロータリーの友事務所という

団体名で、ロータリーとは別団体です。です

ので、色んな意味で関心を持って頂く必要も

あると思います。

◎出席員会 亀井利元委員長

 出席委員会をさ

せて頂きました。

例会出席率、修正

出席率 100%は非

常に難しいです。

メーキャップもと

ても大切ですので、

皆さんメーキャップもお願いします。サイン

例会で、時間を 1 時間間違えて出かけてしま

ったり、場所を間違えたこともありましたの

で、皆さんも気をつけて下さい。一年間あり

がとうございました。

◎親睦委員長 樅山修一委員長

 一年間ありがと

うございました。

振り返りますと、

納涼例会はアソシ

アで、杏里のサマ

ーディナーショー

を夫人と一緒に鑑

賞させて頂きました。秋の行楽は、土井班長

中心の企画で、名古屋のビックトップでクー

ザというスーパーサーカスを夫人と一緒に鑑

賞しました。クリスマス家族会は、亀井班長

中心の企画で、テーマ「おじいちゃんと一緒」

というクリスマス家族会を楽しくできました。

春の行楽は、細井班長中心の企画で、山梨方

面のサクランボ狩りの一泊旅行をしました。4
つの大きな行事を行って、皆さんのご協力を

得まして滞りなく出来ましたことに感謝しま

す。なかなか日程の調整が難しいことを痛感

しました。一年間ありがとうございました。

◎新世代奉仕委員会 鈴木啓仁委員長

 入会して 4 年目

で初めての理事役

員になりました。

新世代委員会から、

今年度から新世代

奉仕委員会になっ

た 1 年目でもあり

ました。継続事業のボラン・コラボ穂の国 7
の高校生のボランティア活動をサポートする

活動をしました。2011 年 3 月に未曾有の大震

災があり、7 月 27 日に担当例会をさせて頂き

ました。17 年前の阪神淡路大震災以来、ボラ

ンティアに大きな目が向けられた時でもあり、
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どんな例会になるのか心配だったことを覚え

ています。豊川高校さんのバスで日帰りボラ

ンティア活動をしてきたという話を聞いて、

大変感銘を受けました。今年の 3 月 29 日の担

当例会は、通常通りのボランティア報告でし

た。

 地区の委員会に行くと、今まで聞いたこと

のなかった、インターアクト、ローターアク

ト、ライラセミナーなどの話を聞きました。

このことについて意見を求められることがあ

りました。今後、委員長になられる方には、

そのようなことがあることを承知しておいて

頂きたいと思います。一年間ありがとうござ

いました。

◎国際奉仕委員会 度会尚志委員長

 今年度は 2 回

の例会を担当し

ました。1 回目

は、豊川駐屯地

にお出かけ頂き

まして司令のお

話を聞いて頂き

ました。なかなか駐屯地内に入る機会が少な

いので、隊員の方と同じ食堂で食事等もして

頂きました。2 回目は、豊川 RC の市川国際

奉仕委員長をお招きして、豊川クラブの姉妹

交流に関する卓話をして頂きました。豊川 RC
は、韓国と台湾と姉妹交流をされているので、

交流の仕方など聞かせて頂きました。大変有

意義な例会だった思います。皆様方、委員会

メンバーの協力に感謝申し上げます。ありが

とうございました。

◎社会奉仕委員会 冨田高子委員長

 社会奉仕委員

会の担当例会は、

震災後の復旧に

焦点をあてた卓

話を石澤さんに

して頂きました。

地区の委員会に

出席させて頂く

と、地区の委員の皆さんの熱意があり、また

素晴らしい行動もされているようなので、勉

強になりました。一年間ありがとうございま

した。

◎職業奉仕委員会 小田伊佐浩委員長

 職業奉仕委員

会は、10 月の担

当例会は職場訪

問ということで、

給食センターに

訪問する例会を

行いました。お

陰様で、皆さんに好評で良い企画の例会だっ

たと思っております。1 月の担当例会は、地

区の村井副委員長をお招きして、職業奉仕の

倫理にお話を頂きました。村井副委員長のお

話を聞いて、職業奉仕というものを自分なり

に理解し、やはり「四つのテスト」の言葉は

素晴らしいことだとわかりました。反省点と

しては、例会のお手伝いはして頂きましたが、

委員会の活動をしていないことです。

 今後の提案としては、親睦委員会の様に委

員会を何回も開催して、委員会の活動などを

ディスカッションする機会を持って委員会そ

のものの意義や意味を理解することが大切だ

と思います。若い新入会員がロータリーを良

く理解していくことが、今後の豊川宝飯クラ

ブの活動の発展につながっていくと思います。

一年間ありがとうございました。

★ニコニコボックス

 岩瀬 保会員 誕生日を祝って頂き

 小野喜明会員  〃

星川佳伸会員  〃

藤原規彰会員  〃

小田伊佐浩会員 結婚記念日を祝って頂き

山城康司会員 社会教育委員長に就任

野中泰志会員 事業所創業を祝って頂き

大木悦子会員  〃

河本圭史会員  〃

クラブ目標：会員増強純増    ２名

クラブ目標：Ｒ財団寄付額 ＄１００/人
現在の状況

 会員増強・・・・・・・・・・純増２名

 Ｒ財団寄付額・・・・・・・・＄８８/人

会報担当者：土井昌司会員、来山健一会員

このウィークリーは再生紙を使用しています。


